



Le 22 janvier 2008, le projet socio-éducatif transdisciplinaire « **RollerFootball®** » était présent à la journée « **Espoir Banlieues** » de Vaulx-en-Velin, répondant à l'invitation du Secrétariat d'Etat en charge de la Politique de la Ville.

Riche d'enseignements, cet important RDV national nous a permis de renforcer nos convictions et de confirmer l'utilité de l'approche socio-éducative que nous proposons.

Conscients de la priorité nationale que constitue l'avenir des Banlieues, nous avons aujourd'hui une preuve de plus que nous répondons pleinement aux orientations d'une « *autre politique* » :

1. Changer d'attitude et de méthode ;
2. Briser les tabous ;
3. S'engager et agir en profondeur ;
4. Promouvoir les bonnes pratiques et leur donner du **Sens** ;
5. Se mobiliser de façon permanente pour remettre en perspective les valeurs de **Mixité**, de **Respect** et d'**Egalité des chances** ;
6. **Se fonder sur l'évaluation et la culture du résultat.**

Les acteurs de terrain que nous sommes se présentent donc comme un « *pivot* » potentiel d'une démarche innovante au bénéfice des ados en difficulté.

Clairement,
le **RollerFootball** conjugue la Philosophie et l'Action...

Fun, Move, Respect





Le **RollerFootBall** c'est le Respect autrement